

Un boulanger

PENTHALAZ Félicitations à Sébastien Godineau, patron avec son épouse Katia de la boulangerie-pâtisserie Au Pain Gourmand en face de la gare de Cossonay-Penthalaz!

En effet, pour sa première participation au *Swiss Bakery Trophy*, ce commerce s'est vu attribuer trois médailles lors de cet événement organisé à Bulle, le plus grand dédié à la boulangerie-pâtisserie-confiserie artisanale en Suisse.

Parmi ces médailles, une en or est venue récompenser l'un des cinq produits qu'il a présentés, soit des flûtes aux cinq céréales. Son pain de campagne longue fermentation s'est vu attribuer une médaille d'argent et sa baguette au levain une médaille de bronze. Et Sébastien Godineau de commenter: «Je suis fier que la qualité de nos produits soit reconnue par des professionnels. C'est la récompense d'un travail artisanal: nous faisons tout à la main et tous nos produits sont à base de farine IP Suisse. Nous faisons partie des boulangeries pouvant affirmer que leur pain est 100% bio 100% suisse.»

Notons qu'au Pain Gourmand emploie dix personnes et gère aussi l'épicerie-boulangerie d'Aclens. ■

RPE. Fabrice Pionnier avec Katia et



médaille d'or



Sébastien Godineau, patron d'Au pain gourmand à Penthalaz-Gare.